
Consiglio Comunale INT 605 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: QUANDO,E SE, RIAPRIRA'; L'AREA CANI DEI GIARDINI CAVALLOTTI?

PREMESSO CHE

L’area cani  dei  Giardini  Cavallotti  (tra  corso Toscana,  corso Cincinnato e  strada Altessano),  in
circoscrizione 5, costituisce un servizio fondamentale per i residenti della zona, soprattutto in un
contesto urbano con spazi limitati per il movimento libero degli animali.

Fin  dal  2024,  l’area  è  stata  oggetto  di  ripetute  segnalazioni  e  interpellanze,  a  causa  del
deterioramento delle condizioni manutentive e delle criticità legate alla sicurezza.

Il  7  febbraio  2025,  con  determinazione  dirigenziale,  è  stata  disposta  la  chiusura  temporanea
dell’area  per  ragioni  di  sicurezza,  stabilendo  che  l’area  sarebbe  rimasta  interdetta  fino  al
completamento dei lavori di manutenzione.

CONSIDERATO CHE

L’Assessore al Verde Pubblico, Francesco Tresso, in risposta all’interpellanza nr. 189 presentata dal
Consigliere Russi e discussa lo scorso 17 marzo, aveva dichiarato che il Comune era alla ricerca di
risorse  economiche  per  finanziare  almeno  una  prima  fase  dei  lavori,  finalizzata  alla  messa  in
sicurezza dell’area.

A tutt’oggi, dopo 4 mesi dalla chiusura non sono stati resi noti né aggiornamenti concreti sull’avvio
dei lavori né i tempi di realizzazione, né se le risorse promesse siano state effettivamente reperite.

La  chiusura  prolungata  dell’area  cani  comporta  un  evidente  disagio  per  i  cittadini  e  limita  la
possibilità di fruizione di spazi pubblici dedicati al benessere degli animali da compagnia. L’assenza
di interventi rischia di aggravare ulteriormente le condizioni dell’area e di vanificare il ruolo sociale
e aggregativo che questi spazi rappresentano per il quartiere.

Inoltre non è l’unica criticità presente nei giardini e segnalata dai residenti: presenza di topi, erba
alta e non sfalciata regolarmente, carenza di giochi e attrezzature ludiche per i bambini. In generale
i  Giardini  Cavallotti,  nonostante  la  loro  posizione  strategica  e  l’elevato  utilizzo  da  parte  dei
residenti,  appaiono  trascurati  e  bisognosi  di  un  piano  complessivo  di  riqualificazione  e
valorizzazione.
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RILEVATO CHE

L'area  interna,  adiacente  alla  Piscina  Lombardia  e  ai  campi  da  calcio  del  Lucento  in  corso
Lombardia, è stata delimitata per una prossima apertura di una nuova area cani. I residenti temono
che l’area cani dei giardini Cavallotti venga definitivamente chiusa e venga aperta in sostituzione
questa nuova area cani.

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. quali  siano  le  tempistiche  previste  per  l’avvio  degli  interventi  di  messa  in  sicurezza  e
riqualificazione dell’area cani dei Giardini Cavallotti e quando è prevista la sua riapertura;

2. se siano state individuate le risorse economiche necessarie e, in caso contrario, quali siano le
difficoltà attualmente esistenti per il reperimento dei fondi;

3. se l’Amministrazione stia valutando eventuali soluzioni temporanee che consentano almeno una
parziale riapertura dell’area cani, in attesa dell’esecuzione dei lavori definitivi;

4. se  siano previste  iniziative  di  informazione  e  aggiornamento  rivolte  ai  cittadini  e  ai  fruitori
dell’area in merito agli sviluppi e alle tempistiche del progetto;

5. se verrà effettivamente aperta l’area cani di corso Lombardia e se sostituirà quella dei giardini
Cavallotti;

6. se sia previsto un intervento complessivo di manutenzione e riqualificazione straordinaria dei
giardini Cavallotti.

Torino, 23/06/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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